

Lluvias intensas causan derrumbes

Población pide presencia de maquinarias para limpiar las carreteras

PICHANAKI

El distrito de Pichanaki soportó una torrencial lluvia por más de 10 horas y causó inundaciones de viviendas, así como derrumbes en carreteras, dejando incomunicados a varios centros poblados.

En el IV Sector - La Esmeralda se registraron darlos materiales por el fuerte caudal de agua que se formó, el mismo que se trasladó por las calles en gran cantidad, arrasando los materiales que se tenía para la construcción de canales pluviales. Este caudal también ingresó a las viviendas pero los vecinos, en su desesperación, trataron de tapar con costales de arena, entre otros objetos.



DESLIZAMIENTOS se registraron en varios tramos viales.

MÁS DATOS

○ Los centros poblados afectados son Unión Andahuaylas, Chinchaysuyo, Kuviriani, Pampa Julian, Belén Anapiari, San José Anapiari.

Asimismo, las carreteras a los centros poblados se obstaculizaron con derrumbes y deslizamientos.

Los pobladores solicitaron de manera urgente el apoyo a las autoridades de la Municipalidad

de Pichanaki y Gobierno Regional de Junín, con maquinarias y combustibles para realizar la limpieza de los derrumbes y dar acceso a las vías incomunicadas con el distrito de Pichanaki.